

Recommended Use: Source of Probiotics.

Medicinal Ingredients: Each vegetarian capsule contains a proprietary blend of acid-stable and shelf-stable:

Bacillus Coagulans..... 1 billion colony forming units
Fructooligosaccharides (FOS)..... 250 mg

Non-medicinal Ingredients: Magnesium stearate, maltodextrin, hydroxypropyl methylcellulose, water.

Recommended Dose (adults): Take 1-2 capsules per day.

Cautions/Warnings: If you have nausea, fever, vomiting, bloody diarrhoea, severe digestive upset or severe abdominal pain, consult a health care practitioner prior to use. If you have an immune-compromised condition (e.g. AIDS, lymphoma, patients undergoing long-term corticosteroid treatment), do not use this product. This product has come into contact with dairy protein. If you have a dairy allergy, do not use this product. If you are on antibiotic(s), take at least 2-3 hours before or after.

Keep at room temperature in a dry, dark place. Keep out of reach of children. Safety sealed for your protection.



*Only available from
health care professionals.
Seulement disponible via un
professionnel de la santé.*



BIOMED™

Bacillus Coagulans

Restorative Probiotic Strain Souche probiotique réparatrice

90 CAPSULES/
GÉLULES



NPN 80048154

Usage : Source de probiotiques.

Ingrédients médicinaux : Chaque gélule végétale contient un mélange de propriété industrielle stable en milieu acidité et température ambiante.
Bacillus coagulans.....1 milliard de cellules vivantes
Fructooligosaccharides (FOS).....250 mg

Ingrédients non-médicinaux : Stearate de magnésium, maltodextrine, hydroxypropyl méthylcellulose, eau.

Posologie (adultes) : Prendre 1 à 2 gélules par jour.

Mises en garde : Si vous souffrez de nausée, de fièvre, de vomissements, de diarrhée sanglante, de troubles de digestion sévères, consultez un professionnel de la santé avant usage. Si vous souffrez d'un système immunitaire affaibli (par ex. : SIDA, lymphome, patients qui reçoivent un traitement à long terme aux corticostéroïdes), n'utilisez pas ce produit. Ce produit est entré en contact avec des protéines de produits laitiers. Si vous souffrez d'une allergie aux produits laitiers, n'utilisez pas ce produit. Si vous prenez des antibiotiques, prendre 2 à 3 heures avant ou après.

Conserver dans un endroit sec et sombre et dans une température ambiante. Garder hors de la portée des enfants. Sceau de sécurité pour votre protection.

Distributed by/Distribué par:

🇨🇦 **Biomed International Products Corp. L:**
102 - 3738 North Fraser Way,
Burnaby, BC, V5J 5G7 Canada
1-800-665-8308 | biomedicine.com

Exp: